

El Sol de Salamanca Reportes tardíos derivan en linchamientos El Sol de Salamanca Por su parte, Roberto Pedro Martínez Ortiz, subsecretario de Gobierno de la SGG, puntualizó que fueron dos (los de Tlacotepec de Benito Juárez y Tlatlauquitepec) y no tres los casos de linchamiento los que se presentaron en Puebla del 26 al 28 de agosto. Linchamientos en municipios es porque autoridades no avisan a ... Periodico Centrallos 22 artículos informativos »

Leer más: [tlacotepec de benito juarez: Google Noticias](#)